

U. Católica de la Santísima Concepción

Primeras Jornadas de Historia de Concepción Penquistas homenajearon a Fernando Campos Harriet

Con un homenaje al abogado y Premio Nacional de Historia 1988, Fernando Campos Harriet, terminaron ayer las "Primeras jornadas de historia de las instituciones jurídicas, políticas, sociales, culturales y económicas de Concepción", actividad organizada por la municipalidad penquista y la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

Campos agradeció la distinción y elogió la iniciativa de ambas instituciones por recoger durante dos días los aspectos más importantes de la historia penquista.

El galardonado se mostró convencido de que la historia "hay que vivirla, conocerla y actualizarla" e insistió en que las jornadas constituyen un primer paso en dirección a esta idea.

Antonio Dougnac Rodríguez, director de Investigación de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la U. Católica, se encargó ayer de dirigir el homenaje a Campos Harriet.

Señaló que la historia de la ciudad y Campos están íntimamente vinculados en obras como "La vida heroica de O'Higgins", "Los defensores del Rey", "Alonso de Ribera: Gobernador galante y visionario", "Leyendas y Tradiciones penquistas" o

• *Galardonado destacó ayer en la Municipalidad de Concepción que la historia hay que "vivirla, conocerla y actualizarla".*

"Historia de Concepción".

Jornadas

Este jueves y viernes, las jornadas reunieron a numeroso público en torno a exposiciones encabezadas por representantes de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, la

Sociedad de Historia de Concepción, del departamento de Historia de la Universidad de Concepción, de la Tercera División de Ejército, de la empresa Diario EL SUR S.A., de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la U. de Concepción, de la Municipalidad de Concepción y de la misma Universidad Católica.



El Premio Nacional de Historia, Fernando Campos Harriet (izquierda), aparece acompañado del decano de Ciencias Jurídicas de la U. Católica de la Santísima Concepción, Mario Münzenmayer.

Penquistas homenajearon a Fernando Campos Harriet [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Penquistas homenajearon a Fernando Campos Harriet [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile